

Vos valeurs m'intéressent



Gilles Esquevin



Il est temps et il est bon que je fasse le point sur le sens que je veux donner à ce que je transmets, malgré et grâce à moi.

Que je le veuille ou non, j'ai reçu de ceux qui ont peuplé mon enfance et mes années de jeune adulte de bonnes choses et de moins heureuses. Il ne s'agit plus pour moi de condamner mais de trancher. A mon tour, la vie fait de moi un transmetteur à des plus vulnérables : mes enfants, ceux des autres, jeunes et moins jeunes qui me côtoient.

Il est temps et il est bon que je m'arrête sur le sens que je veux donner à ce que je transmets, malgré et grâce à moi. Quelles étaient les valeurs qui m'ont accompagné ? Comme par exemple : le don, la solidarité, le pouvoir, l'argent, la confiance, la domination, l'encouragement, l'accumulation, la sécurité, l'amour... il y en aurait bien d'autres. Quelles sont celles que j'ai faites miennes dans ma vie d'adulte ? Peut-être à mon insu. Cela me demande de l'honnêteté, et du recul. Mes proches peuvent m'aider à les pointer, voire les démasquer.

Quelles sont alors celles que je veux cultiver et transmettre ? Il me sera utile de l'écrire, pour moi-même d'abord. Puis de chercher des moyens pour m'aider à les intégrer dans mon art de vivre de couple, de père, d'ami ou de collaborateurs. Il existe des séminaires sur ce thème des valeurs. La ressource de la prière et la lecture de la Bible m'enseignent sur des exemples à suivre ou ne pas suivre.

Je ne suis pas seul à vouloir le meilleur pour les miens. Rejoindre d'autres qui poursuivent le même objectif sera une précieuse stimulation pour cheminer durablement entre les écueils du découragement.

Les valeurs, cela vaut le coup qu'on s'y donne !

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

Gilles Esquevin

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com